

# *La conférence de Genève II sur le conflit syrien commence aujourd'hui*

---



Montreux, 22 janvier (RHC-PL)- Le secrétaire général de l'ONU, Ban Ki-moon , a inauguré aujourd'hui , la Conférence Genève II dans la ville suisse de Montreux, à laquelle participent 45 délégations pour chercher une solution négociée au conflit syrien qui dure depuis 3 ans.

Dans son allocution, il a déclaré qu'il s'agit d'une occasion pour parvenir à l'unité et à la réconciliation nationale, et obtenir une issue pacifique à la crise dans la nation arabe.

Il a aussi exprimé sa confiance dans le fait que les efforts communs du gouvernement et de l'opposition syriens, avec la participation d'autres pays, marquent le début du processus de paix.

Des experts ont signalé lors de la conférence, que la communauté internationale essayera d'aboutir à des résultats concrets, au sujet de la distribution d'aide humanitaire , de l'échange de prisonniers et d'un cessez le feu limité dans la commune d'Alep.

Avant le début de la réunion, des centaines de personnes se sont rassemblées devant le centre des congrès pour exprimer leur appui au gouvernement légitime syrien et demander la fin de l'ingérence

étrangère dans les affaires intérieures de ce pays.

Genève II réunit pour la première fois à la table des négociations, une représentation du cabinet de Damas et de la Coalition Nationale pour les Forces de la Révolution et de l'Opposition syrienne, sous la médiation de l'envoyé spécial de l'ONU et de la Ligue Arabe pour le pays arabe, Lakhdar Brahimi.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/12110-la-conference-de-geneve-ii-sur-le-conflit-syrien-commence-aujourd'hui>



**Radio Habana Cuba**